

2024-06-02

IECM se declara en sesión permanente

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://hojaderutadigital.mx/iecm-se-declara-en-sesion-permanente/>

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se declaró en sesión permanente para dar seguimiento a las actividades de la Jornada de Votación, en donde casi 8 millones de capitalinas y capitalinos acuden a las urnas desde las 08:00 y hasta las 18:00 horas, para elegir a las personas titulares que ocuparán la Jefatura de Gobierno, las 66 diputaciones locales y las 16 alcaldías con sus respectivas concejalías.

Durante la sesión, el Secretario Ejecutivo del Instituto, Bernardo Núñez Yedra, informó que con corte a las 08:12 horas se reportó la instalación del 100 por ciento de los 33 Consejos Distritales.

Asimismo, refirió que con base en el Sistema de Información de Instalación y Cierre de Casillas del IECM, con corte a las 10:00 horas, se registró un avance del 99.21% de la instalación de casillas, que corresponde a un total de 13 mil 326.

En su mensaje inicial, la Consejera Presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, se dirigió a las casi 8 millones de personas electoras de la capital país, a quienes invitó a ser parte de este gran evento cívico con su participación en las urnas. Refirió que deben tener la certeza de que su voto será respetado.

"Nos encontramos en el inicio de una jornada que dejará profundas huellas en el acontecer de nuestra ciudad, estoy segura que este 2 de junio se escribirá una página que será referente del sistema electoral y de la democracia en México, no tengo duda que la sociedad mexicana refrendará su vocación de participación por la que en otras épocas luchó y logró, que la ciudadanía de la capital y de todo México continuará por la ruta que hemos elegido para lograr un país, una ciudad plena de derechos y con democracia", subrayó.

En su intervención, el Consejero Ernesto Ramos Mega hizo una presentación de los materiales electorales que se utilizan en las 13 mil 431 casillas que se instalaron durante la jornada de votación. Refirió que dichos materiales garantizan la secrecía e inclusión en la emisión de un voto. Informó que el IECM habilitará el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP 2024) a partir de las 20:00 horas de este día y el cual se actualizará cada 20 minutos, para que la ciudadanía cuente con información preliminar de los resultados plasmados en las actas.

A su vez, la Consejera Erika Estrada Ruiz señaló que como cada tres años y después de meses de preparación, el IECM ha conjuntado todos sus esfuerzos para que la ciudadanía acuda a votar con la libertad y confianza de que su opinión será bien contada. Hizo un llamado a las fuerzas políticas y a la ciudadanía a salir a votar de manera libre y sin violencia, para que el 3 de junio salgamos a celebrar que se tuvo un proceso electoral impecable.

Por su parte, la Consejera Sonia Pérez Pérez expresó que la elección de hoy no sólo es la más grande de la historia por los posibles votantes o la más relevante por el número de cargos, también es histórica por la cantidad de mujeres que participan como candidatas y por la cantidad de grupos vulnerables que se encuentran representados en estas postulaciones. "Llegamos al momento cúspide del Proceso Electoral en el cual corresponde a la ciudadanía hacerse presente en las más de 13 mil casillas que se instalaron para votar", abundó.

El Consejero Bernardo Valle Monroy sostuvo que la jornada de votación de este 2 de junio es uno de los principales retos de la institución. Aseguró que esta autoridad tiene el compromiso de garantizar a la ciudadanía que la transición del poder político se haga de manera pacífica y que esta elección cumpla con los principios

rectores al garantizar comicios libres, equitativos, transparentes y de calidad. Asimismo, hizo un llamado a los partidos, actores políticos, organizaciones y dirigentes sociales a actuar apegados a las leyes para hacer de esta jornada electoral una fiesta democrática.

Durante su intervención, la Consejera Carolina del Ángel Cruz reiteró la importancia de la participación de las mujeres en estos comicios, los cuales calificó como los más inclusivos. Añadió que el derecho al voto es un logro, así como la participación política de las mujeres y que ocupen cargos de elección popular, "este proceso electoral marcará un antes y un después en la vida y participación política de las mujeres". Por último, invitó a las juventudes a que salgan a ejercer su voto, porque son el presente de esta enorme sociedad.

Al hacer uso de la voz, el Consejero Mauricio Huesca Rodríguez celebró los avances de la Ciudad de México y del Instituto Electoral capitalino en proteger y garantizar la participación y el derecho al voto de distintos grupos de atención prioritaria y el ejercicio de sus derechos político-electorales. Destacó la participación de las 1,799 personas que votaron en prisión preventiva y de las 454 personas en estado de postración que emitieron su voto de manera anticipada, cuyos sufragios serán computados este día, después de las 18:00 horas. De igual forma, celebró el voto de las 50 mil 257 chilangas y chilangos que participan desde el extranjero.

Durante la sesión, las personas representantes de los partidos políticos ante el Consejo General coincidieron en hacer un llamado a la ciudadanía a salir a emitir su sufragio y hacer que su voz sea escuchada. Celebraron que en este proceso electoral ya se registra una alta afluencia de personas votantes en las casillas.

Finalmente, en la sesión del Consejo General el Secretario Ejecutivo informó sobre el reporte de 15 incidencias relativas a la instalación de casillas, las cuales ya fueron reportadas como resueltas.

El Consejo General declaró un receso y se informó que la sesión se reanudará alrededor de las 15:30 horas.